

BIG ISSUE

Koramil Tempuran Terima Kunjungan Puluhan Anak Paud dan TK Sidoagung

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Feb 28, 2023 - 11:13



Anggota Koramil 22/ Tempuran Serma M.Wachid Saat Menerima Kunjungan Puluhan Anak-Anak TK dan Paud Sidoagung di Halaman Koramil

MAGELANG -Mengenalkan profesi Tentara Nasional Indonesia (TNI) kepada anak TK dan anak Paud SeDesa Sidoagung Kecamatan Tempuran berkunjung ke Komando Rayon Militer (Koramil) 22/Tempuran Kodim 0705/Magelang, Selasa (28/02).



Danramil 22/Tempuran Diwakili Serma Budi Hariyanto (Bati Wanwil) bersama anggota lainnya menerima kunjungan anak TK dan anak Paud Se-Desa Sidoagung Kecamatan Tempuran dan dilanjutkan dengan perkenalan bersama anggota, yang dipandu oleh Serma Budi Hariyanto serta Serma M.Wachid dengan mengenalkan tugas-tugas pokok TNI, Pengertian tentang Seragam dinas TNI dan pengenalan tentang Pancasila.

Ditempat terpisah, Danramil mengucapkan terima kasih atas kunjungannya dan berpesan kepada anak TK dan anak Paud, jangan lupa adik-adik harus taat kepada lambang Negara Republik Indonesia, kalau hari Senin pada saat upacara bendera harus hormat kepada Bendera Merah Putih," Karena untuk mempertahankan negara ini para pejuang serta para pahlawan sangat bersusah payah dengan mengorbankan jiwa dan raganya untuk merebut kemerdekaan,"ungkap Kapten Inf Abriyanto Tego Cahyono.



Sementara itu koordinator TK dan Paud Sri Murdiarti di dampingi oleh guru pembimbing sangat senang serta berterimakasih kepada jajaran anggota Koramil 22/Tempuran yang telah mengenalkan semua tentang tugas pokok TNI dan memberikan pengertian tentang seragam TNI serta memberikan juga tentang Pancasila.

"Saya lihat anak-anak terlihat sangat antusias dalam mengikuti setiap rangkaian kegiatan, semoga kegiatan ini bisa memacu semangat anak-anak dalam

mencapai cita-citanya," ungkapnya

Kegiatan kunjungan belajar bertujuan untuk menerima pengenalan tugas-tugas TNI, sehingga anak-anak Paud tersebut merasa senang dan gembira serta tidak takut sosok Tentara dengan penampilan tegap dan tegas," tutupnya.

Pen: 0705/ Mgl.